

## ABSTRAK

Iqbal Feri Ardiansyah. 2012, SKRIPSI. Judul: “Pengaruh Asimetri Informasi Dan Pengungkapan Laporan Keuangan Terhadap Praktik Manajemen Laba Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia”

Pembimbing : Drs. H. Abdul Kadir Usri, MM., Ak

Kata Kunci : Manajemen Laba, Asimetri Informasi dan Pengungkapan Laporan Keuangan

~~Laporan keuangan merupakan sarana penyampaian informasi keuangan kepada pihak-pihak di luar perusahaan. Adanya keleluasaan dalam memilih metode akuntansi yang digunakan dalam penyusunan laporan keuangan memungkinkan dilakukannya manajemen laba. Asimetri informasi yang terjadi antara manajer dan pemegang saham juga memberikan peluang bagi manajer untuk melakukan manajemen laba.~~

Berdasarkan latar belakang, penulis ingin melihat apakah asimetri informasi dan pengungkapan laporan keuangan berpengaruh signifikan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif karena menitikberatkan pada pengujian hipotesis. Penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda untuk menguji hipotesis yang telah dibuat. Dalam penelitian ini, Manajemen laba merupakan variabel terikat, sedangkan asimetri informasi dan pengungkapan laporan keuangan merupakan variabel bebas. Populasi dari penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2009 sampai 2010. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling* dan didapatkan 37 perusahaan sebagai sampel penelitian.

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan, tidak ditemukan adanya pengaruh signifikan asimetri informasi terhadap manajemen laba, begitu juga tidak ditemukan adanya pengaruh signifikan pengungkapan laporan keuangan terhadap praktik manajemen laba. Pengujian secara simultan tidak dapat membuktikan adanya pengaruh signifikan asimetri informasi dan pengungkapan laporan keuangan terhadap praktik manajemen laba. Hal ini dimungkinkan karena variabel bebas yang digunakan hanya bisa menerangkan sebagian kecil dari variabel terikat, hal ini ditunjukkan dengan hasil koefisien determinasi simultan ( $R^2$ ) hanya sebesar 2,5% sementara sisanya diterangkan oleh variabel bebas lain yang tidak dipakai dalam penelitian ini.